
 
 

Protokollauszug 
aus der 

3. öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Eiche  
vom 26.09.2019 

 
öffentlich 
Top 5.2 Ungenutzte Flächen mit Potenzial für eine Wohnbebauung 

19/SVV/0703 
geändert beschlossen 

 
Herr Winskowski bringt den Antrag ein und stellt ihn zur Diskussion. Herr Jäkel zeigt die Vor- und 
Nachteile auf und plädiert für eine sinnvolle Einzelprüfung. Herr Pahnhenrich verweist darauf, 
dass die Flächen bereits ermittelt wurden gemäß Mitteilungsvorlage 12/SVV/0337. 
 
Änderungsantrag: 
Herr Jäkel schlägt eine Änderung/Ergänzung wie folgt vor: 
 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, die Voraussetzungen zu schaffen, die erfüllt werden 
müssten, um fallbezogen darzustellen, welche Gründe einer Bebauung bisher ungenutzter 
Flächen mit Potenzial für Wohnungen, zu bebauen. Flächen wurden bereits laut Mitteilungsvor-
lage 12/SVV/0337 „Reserven für Bauflächen“ ermittelt, entgegenstehen. 
 
Der Ortsbeirat Eiche empfiehlt der Stadtverordnetenversammlung, der DS 19/SVV/0703 in der 
geänderten Fassung zuzustimmen. 
 
 
Abstimmungsergebnis: 
einstimmig angenommen. 
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